

興譲館の梅



大盛況のフリー参観

【学校教育目標】
やさしく、かしこく、たくましく
笑顔の花咲く 桜つ子の育成
～すべては子ども達の自信のために～

令和7年12月3日 文責：校長

11月30日（日）のフリー参観は多数の皆様にご参観いただきありがとうございました。天気にも恵まれとてもよかったです。子どもたちのおじい様やおばあ様、地域の皆様のご来場もあり、とても嬉しく思った次第です。受付名簿を確認したところ、約700名の方にご参観いただいたようで、職員一同とても嬉しく思ったところです。

教育活動については、どの学年も楽しい中にも真剣な授業が実施されました。子どもたちの表情には少しだけ緊張も見られましたが、しっかりと学びに取り組んでいました。とてもよかったです。

今回は、次年度新一年生となる年長児の保護者の皆様にも参観のご案内をいたしました。不安なく入学いただくため、学校のことを事前に知りたい、との思いから実施いたしました。年長児の皆さんには、桜岡小学校がどのように見えたのでしょうか。

人権集会については、〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんをお招きして、「サンキュー」というテーマで、講演と歌をいただきました。亡くなられた〇〇さんのお子様〇〇さんの思いや母としての思い、そしてその友人としての〇〇〇〇さんの思いが、一つの長い糸のように紡がれてきたことがわかりました。素晴らしいお話と歌に、皆心を揺さぶられました。短い時間ではありましたが、尊い学びの時間でした。

保護者の皆様の「桜カード」を楽しみにお待ちしています。よろしくお願ひいたします。

地震への対応

11月25日（火）夕方に発生した熊本阿蘇地方での地震。皆様、被害などはございませんでしたか？

私もその時校長室にいましたが、結構揺れてびっくりしました。スマホのアラートが鳴ったので、すぐに机の下にもぐりました（何とか体が入りました）。

翌日、早朝から教頭先生と学校用務員の〇〇先生と役割を分担して、学校の中と外を見回りました。また、朝の時間に全職員で学校内を総点検しました。異状が無く一安心をしましたが、今後の余震の可能性があることも考え、給食の時間に安全担当の〇〇先生から、地震が起きたときの対応の仕方について全校放送で指導を行いました。

発生から約一週間がたちましたが、油断なく学校生活を送りたいと思います。

レッツ運動・外遊び週間

11月29日（土）から12月5日（金）まで、「レッツ運動・外遊び週間」を行っています。

一日60分以上の運動時間を目標とし、意欲的に体を動かすことで、運動習慣の形成と体力の向上を図ることを目的としています。

期間中は運動委員会が曜日ごとに学年で「氷鬼ごっこ」を企画しています。体力向上の意識を高くして、しっかりと体を動かしてほしいと思っています。

また、1日60分以上の中には登下校の時間も含まれていますので、ぜひ徒步での登下校についてご協力ください。学校でも子どもたちに声をかけていきます。

